



Quelle

Histoire !

Quelle histoire !

Yasmina Abdallah, Marane El-Abyad et Narita Abou Khalil (CM1 A)

La petite gerbille atterrit dans un royaume inconnu. Arrivée au château, elle rencontre le roi des pierres précieuses. Il lui dit :

« Bonjour et bienvenue, étrangère gerbille !

Elle lève la patte timidement et le salue à son tour. Avec gentillesse, le roi Romeo lui propose de passer la nuit chez lui. Elle accepta, et, avant de se coucher, le roi lui révéla un secret. Il l'appelle : Ruby car, auparavant, il avait une fiancée.

Elle s'appelait Ruby, aussi. Mais elle est morte très jeune, avant leur mariage. Une larme glissa sur la joue du monarque. Le lendemain, Ruby se réveille et se dirigea vers la cuisine. Elle y retrouva le roi et il lui offrit un collier de pierres précieuses qui appartenait à sa bien-aimée. La gerbille dit :

– Mon roi, je ne suis pas de cette contrée. Je dois retourner chez moi !

– Ne t'inquiète pas, ce collier est magique et il pourra t'aider », lui affirma le roi Romeo.

Comme ça, la gerbille rentra chez elle ravie d'avoir vécu une aventure aussi mystérieuse.

FIN